

Ausfallende MV / Cancelled MM

Klaus Kietzmann

früherer / former Editor (2002-2010) und
and EAASDC Honorary Lifetime Member

The motion at the MM in Forchheim under TOP 14: "If there is no applicant for the Fall Round Up 2016 by 1 June 2016, the Membership Meeting shall be cancelled as per EAASDC Statutes §10.3." was sadly approved by 83 Yes votes. And no alternative stands for election.

I'm disappointed about the lack of phantasy in the actual EAASDC Board to organize a membership meeting independent from a jamboree. Or maybe the board is happy not have to hear the critique of honorary members from Berlin?

Unfortunately the offer of holding an event in a large tent was rejected by the people in power (see Bulletin June 2016 p. 3).

Earlier boards organized in a similar situation in 2001 for example instead of the cancelled FRU an own EAASDC Meeting in Frankfurt, also in 2010 we have called for an extraordinary MM in the central situated Rasthof Kassel. There are other ways, if the board is willing.

And the agreement of 83 club representatives with the plans of the board shows a certain lack of interest in a membership meeting with the possibility of a personal exchange of opinions.

Der Antrag bei der MV in Forchheim unter TOP 14: "Ist das Fall Round Up 2016 bis zum 01.06.2016 nicht an einen Bewerber vergeben, entfällt die Mitgliederversammlung gemäß §10.3 der EAASDC-Satzung ersatzlos." wurde leider mit 83 Ja-Stimmen von der MV angenommen. Es stand ja auch keine Alternative zur Wahl. Ich bin enttäuscht über die mangelnde Kreativität des derzeit amtierenden EAASDC Boards, ersatzweise eine MV unabhängig von einer Jamboree zu planen. Oder ist das Board vielleicht sogar froh darüber, sich nicht öffentlich die Kritik von Berliner Ehrenmitgliedern anhören zu müssen?

Leider wurde auch das Angebot, eine Ersatzveranstaltung in einem Festzelt durchzuführen, von den Verantwortlichen abgelehnt (s, Bulletin June 2016 S. 3).

Frühere Boards haben z.B. 2001 in einer ähnlichen Situation statt des ausgefallenen FRU ein eigenes EAASDC Meeting in Frankfurt organisiert, ebenso haben wir 2010 eine außerordentliche MV im zentral gelegenen Rasthof Kassel durchgeführt. Es geht also auch anders, wenn man will. Und die Zustimmung von 83 Clubvertretern zu den Plänen des Boards bei der MV bei der SJ 2016 signalisiert leider ein gewisses Desinteresse an einer MV mit der Möglichkeit des persönlichen Gedankenaustausches. Stattdessen werden zwangsläufig zukünftig wichtige Beschlüs-

Or goes the EAASDC the way to an association with virtual membership meetings (compare „Brave new world“ in Bulletin March 2012 p. 14/15)?

Alternative

It would be statutory (§10.4 of the statutes) to organize an extraordinary membership meeting independent from a jamboree at the brink of a special dance or at a central situated place. The special organizers would be happy having more visitors. They had only to book a room for the membership meeting. It's not too late.

Translated by the author himself.

se auf elektronischem Wege (ohne Diskussion) gefasst. Oder steuert die EAASDC auf einen Verein mit einer virtuellen MV hin (vgl. „Schöne neue Welt“ im Bulletin März 2012 S. 14/15)?

Alternative

Man könnte satzungskonform (§10.4 der Satzung) eine außerordentliche MV unabhängig von einer Jamboree am Rande eines Special Dances oder einem zentral gelegenen Ort organisieren. Die Veranstalter eines Specials würden sich sicherlich freuen, wenn sie zusätzliche Besucher ihrer Veranstaltung hätten. Sie müssten nur einen Versammlungsraum für die MV anmieten.

Anfang September 2016 (Termin des FRU) finden der Special-Dänz zum 20-jährigen Jubiläum der Rhine Mosel Squeezers in Koblenz oder DoSiDome in Köln statt, die sich aufgrund der zentralen Lage für eine MV anbieten würden.

Noch besteht die Möglichkeit, eine eigene MV zu organisieren und nicht abzuwarten, bis mal wieder eine Jamboree stattfindet.

